

Sommerfest bei „Lotters“

Rund 70 Gäste kamen nach Frankenleben

● **Die Hieronymus-Lotter-Gesellschaft veranstaltete kürzlich ihr traditionelles Sommerfest im Schloss Frankenleben mit Kirchenkonzert. Vorsitzender Ulrich Becker: „Es war ein schöner Tag mit vielen neuen Gesichtern und ein tolles Fest für die gesamte Lotterfamilie.“**

Vor Kurzem lud die Hieronymus-Lotter-Gesellschaft, Förderverein des Stadtgeschichtlichen Museums Leipzig, zu ihrem traditionellen Sommerfest ein. Gefeiert wurde diesmal bei sonnigem Wetter im Schloss Frankenleben zwischen Merseburg und dem Geiseltal. Gastgeber war neben der Lotter-Gesellschaft der Schlossherr Dr. Franz Pacher von Theinburg, der die Gäste durch sein Anwesen führte und sie mit einem köstlichen Riesling von seinem eigenen Weinberg in der Südsteiermark bewirtete. „Mit Dr. Pacher von Theinburg stehen wir seit vielen Jahren in engem Kontakt. Ich freue mich,

dass wir in diesem Jahr einmal gemeinsam feiern konnten“, so Lotter-Vorsitzender Ulrich Becker. Höhepunkt des Festes war das einstündige Konzert in der Kirche Frankenleben, zu dem insgesamt 70 Personen kamen, darunter Lotter-Mitglieder und viele Anwohner aus Frankenleben. Frau Prof. Wartenberg von der Hochschule für Musik in Leipzig leitete das Konzert ihrer Studenten Jihoon Song, Ayda-Lisa Agwa und Severin Böhm. Sie präsentierten unter anderem klassische Werke von Johann Sebastian Bach und Joseph Haydn. Ein weiteres Konzert fand am Abend im Schloss Frankenleben statt, beeindruckend dargeboten vom Johann Strauß Chor aus Leipzig. Becker abschließend: „Es war ein sehr schöner Tag und ein tolles Fest für die gesamte Lotterfamilie. Ich habe mich sehr gefreut, viele neue Gesichter gesehen zu haben.“

PM



Das Sommerfest der Lotter-Gesellschaft war eine farbenfrohe Veranstaltung.

Foto: PM